

# Zwei Duelle auf höchstem Niveau

**AUGENHÖHE** Kelheimer Luftpistolenschützen zeigen auch bei einer Niederlage ihre Klasse

**KELHEIM.** In der Luftpistolen-Bundesliga kehrten die Schützen vom SV Kelheim-Gmünd mit einem Sieg und einer Niederlage vom Wettkampfwochenende auf der Olympiaschießanlage in Hochbrück zurück.

Am ersten Tag verbuchten die Gastgeber von HSG München mit 3:2 das bessere Ende für sich. In einem extrem ausgeglichenen Schießen erzielten die Kelheimer drei Ringe mehr, mussten sich aber auf den Positionen vier und fünf gegen starke Widersacher knapp geschlagen geben. Am zweiten Tag be-

wiesen die Schützen aus Kelheim-Gmünd erneut ihre Form und bezwangen SGI Ludwigsburg mit 3:2.

Im ersten Duell gegen München hatte Damir Mikec eindrucksvoll gepunktet (386:377). Die Olympia-Zweite Monika Karsch musste sich Antoaneta Boneva geschlagen geben (378:382), während Philipp Grimm seinen Kampf für sich entschied (383:381). Im vierten Duell hatte Christoph Schlutheiß um einen Ring das Nachsehen (372:373). Auf Position fünf kämpfte Tobias Piechaczek ver-

geblich gegen Benjamin Munkhart an (380:383). „Das war ein Wettkampf wie aus dem Buch“, schilderte Teamchef Florian Markl. „Es blieb bei ständigem Führungswechsel spannend bis zum Schluss.“ Packend ging es auch beim 3:2 gegen Ludwigsburg zu: Mikec bewies erneut Extraklasse (393:378). Grimm (374:381) und Schultheiß (376:383) verloren ihre Duelle.

Neuzugang Carina Wimmer punktete bravourös (379:376) und Piechaczek (375:372) landete den dritten Zähler. *(ear)*